

El rector de la Universitat reclama una reducción de las tasas que pagan los alumnos - Las Provincias - 03/02/2017

El rector de la Universitat reclama una reducción de las tasas que pagan los alumnos

:: J. BATISTA

VALENCIA. El rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo criticó ayer ante el claustro que las tasas que pagan los alumnos valencianos continúen entre las más elevadas del país. Además, durante la presentación de su informe reclamó «una armonización que evite discriminaciones territoriales». Es decir, que el coste sea igual en todas las comunidades.

Hay que recordar que los precios que abonan los estudiantes por sus matrículas se mantienen

en el nivel más alto de la historia, justo donde los dejó el PP en su último mandato. La intención del Consell es aplicar una bajada progresiva durante la legislatura que todavía no se ha concretado, pese a que fue una promesa electoral. Sí se han tomado medidas respecto a las becas autonómicas, aumentando su dotación y rebajándose los requisitos académicos. Por ejemplo, también se cubren las segundas matrículas. En ese sentido, Morcillo recordó que la Universitat ha pedido una reversión de los criterios aplicados a nivel estatal, que fueron endurecidos en el curso 2012-2013. Recientemente el Supremo desestimó un recurso contra esta decisión.

En el claustro también se dio a conocer el informe del curso pasado de la Síndica de Greuges, Elena Grau, que constata una reducción de las quejas presentadas.